

Abordan política social en sexta reunión de transición

Diálogo. En la penúltima mesa de trabajo de Alfredo Del Mazo y Delfina Gómez, se explicaron los programas y estrategias en favor de los grupos vulnerables

MONSERRAT MATA
TOLUCA

En la penúltima mesa de transición entre el gobierno saliente de Alfredo Del Mazo Maza y el entrante de Delfina Gómez Álvarez, se analizó el tema de política social, integrando información referente a la secretaría de las Mujeres y la de Desarrollo Social, así como del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIFEM).

Ayer se trataron temas relacionados con los programas y estrategias con las que cuenta la entidad a favor de los sectores vulnerables.

En este marco se dio a conocer el estado que guardan los programas focalizados en la atención de las infancias, de jóvenes, personas adultas mayores, población indígena, personas con discapacidad, las políticas transversales para prevenir, atender y erradicar la violencia contra las mujeres, así como los refugios y centros de protección integral de ellas.

Mujeres, prioridad

Este penúltimo encuentro el gobernador Alfredo Del Mazo subrayó que uno de los principales objetivos de su administración fue poner al centro de la política



Como los anteriores el encuentro fue en el Palacio de Gobierno estatal. ESPECIAL

pública a las mujeres, con el propósito de que puedan tener acceso a una vida libre de violencia, además de apoyarlas con capacitaciones para el autoempleo, así como promover su ingreso a plazas laborales formales.

“En la reunión de transición del día de hoy con la Gobernadora Electa, @delfinagomez, tratamos los temas relacionados con la

política social”, compartió el gobernador en sus redes sociales.

El mandatario mexiquense sostuvo que el Plan de Desarrollo estatal está alineado con la Agenda 2030, por lo que se han emprendido acciones y programas para reducir las desigualdades, garantizar los derechos sociales y el acceso a una alimentación sana.

Cambios

Durante este encuentro, la gobernadora electa Delfina Gómez Álvarez subrayó que sectores como las infancias, jóvenes, personas adultas mayores o con alguna discapacidad y las poblaciones indígenas serán una prioridad para la administración que encabece.

“Así como las estrategias pa-

EL HERALDO DE MÉXICO

EDO MEX

MIÉRCOLES
23 / 08 / 2023

COEDITOR: HUGO ARCE
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ



La gobernadora electa del Estado de México, la maestra Delfina Gómez Álvarez, encabezó, junto con el gobernador Alfredo Del Mazo, la sexta reunión de transición sobre la política social y las estrategias encaminadas a reducir la pobreza y la vulnerabilidad en la entidad.

En el Palacio de Gobierno en Toluca, los equipos de transición revisaron los programas sociales y las estrategias implementadas para mejorar la calidad de vida y garantizar los derechos sociales de los mexicanos.

Durante el encuentro que se llevó a cabo en el salón Guadalupe Victoria, Delfina Gómez recibió información del estado que guardan los programas focalizados en la atención a la niñez, jóvenes, adultos mayores, población indígena, personas con discapacidad, las políticas transversales para prevenir, atender y erradicar la violencia contra las mujeres, así como los refugios y centros de protección integral de las mujeres.

“Las políticas de Bienestar encaminadas a atender a la niñez, a los jóvenes, a adultos mayores, a la población indígena y a personas con discapacidad en el Estado de México serán prioridad en mi gobierno; así como las estrategias para prevenir, atender y erradicar la violencia contra las mujeres. Hoy encabezamos la sexta reunión de transición con el gobernador Alfredo Del Mazo”, informó la gobernadora electa.



• **ESTRATEGIA.** Alfredo Del Mazo indicó que uno de sus objetivos fue poner en el centro de la política pública a las mujeres.

#PONENFOCOENLASOCIEDAD

FAVORECEN A POBLACIÓN VULNERABLE

2

• **SECRETARÍAS ASISTIERON.**

DELFINA GÓMEZ Y ALFREDO DEL MAZO REALIZAN MESA DE TRANSICIÓN. ANUNCIAN LA NUEVA SECRETARÍA DEL BIENESTAR

POR PABLO CRUZ ALFARO

Horacio Duarte, coordinador de la Transición de la Gobernadora Electa del Estado de México, informó que la maestra Delfina Gómez profundizará los programas sociales y presenta-

rará una nueva política en materia de bienestar que implementará durante su gestión al frente del Poder Ejecutivo.

Asimismo, anunció que la Secretaría de Desarrollo Social

6

• **AÑOS GOBERNARÁ DELFINA.**

se convertirá en la nueva Secretaría de Bienestar del Estado de México.

Dijo además que se trabajará en la elaboración del nuevo proyecto de presupuesto de egresos de 2024, en el que se incorporarán nuevas políticas públicas, “tomando en cuenta que la maestra ha planteado que el próximo gobierno va a tener una política social muy amplia que atienda a niños, jóvenes y mujeres, para que podamos seguir empujando la línea que planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador de “por el bien de todos, primero los pobres”.

NUEVO MODELO

- 1 • Se analizarán los programas sociales en curso.
- 2 • Otro objetivo es erradicar la violencia en mujeres.
- 3 • También se seguirá apoyando a los adultos mayores.